

Mit starken Leistungen auf Rang zwei

Schwimmen Team des SSC Schwenningen heimste beim Böblinger Murkenbach Pokal viele Medaillen ein.

Der Schwimm- und Skiclub vom Neckar nahm am Wochenende am Böblinger Murkenbach-Pokal teil. Dabei konnten die Schwimmer viele Medaillen sammeln, Bestleistungen abrufen und in der Gesamtwertung aller Vereine überraschend – zusammen mit der Startgemeinschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg – den zweiten Platz hinter dem Gastgeber belegen.

Erfolgreiche Geschwisterpaare

Für die Schwenninger waren unter anderem die drei Felk-Brüder Daniel, Manuel und Stanislaw erfolgreich. Sie konnten sehr gute Bestzeiten erzielen. Auch die Geschwister Maja und Jannik Kohler mausern sich immer mehr zu Leistungsträgern des SSC. Beide konnten mit ausgezeichneten Zeiten Topplätze erschwimmen. Auch Bastian Herzog, Anna Müller und Lisa Strecker zeigten hervorragende Leistungen und landeten mit persönlichen Bestleistungen auf dem Podium.

Zu den allerjüngsten Teilnehmern gehörten Pauline Guhl, Jann Schnabel und Semih Yalim, die einige ihrer Strecken zum ersten Mal absolvierten und das gleich mit Bravour. Auch Sarah Zimmermann konnte durchweg neue Bestzeiten erreichen und wichtige Punkte beisteuern.

Die Tuttlinger Athleten, welche regelmäßig in Schwenningen mittrainieren, sammelten ebenfalls ordentlich Punkte für die SG. Davide und Gabriel Petrella sowie Linus Rumpel setzten hierbei beachtliche Akzente. So ließ die SG Schwarzwald-Baar-Heuberg am Ende die Vereine aus Reutlingen, Tübingen und anderen regionalen Schwimm-Hochburgen hinter sich. Nur das Heimteam aus Böblingen war eine Übermacht.

Entsprechend stolz waren die Nachwuchstrainer des SSC Schwenningen auf ihre Schützlinge nach einem gelungenen Wettkampfwochenende. *eb*



Das Team des SSC Schwenningen konnte am Wochenende auf einen erfolgreichen Wettkampf zurückblicken. *Foto: Privat*